

# 有明中学校 学校だより 公孫樹



(有明中シンボルツリー) **令和3年** 

令和3年 9月号

「心を密に完全燃焼」雨の中よく頑張りました。

校長 德永虎三郎

雨雲の動きを気にかけながら始まった第75回体育大会は、コロナ感染への昨年以上の危機感から入場制限もあり、それぞれのご家庭には不自由をおかけした面もあったことと思います。また、あいさつでもふれましたが、今年は、夏休みからの3年生を中心とする応援団練習についても時間や人数の制限もあり、その影響もあってか他の練習や準備についても例年よりも時間を十分に確保できない面もあり、特に役を持っていた生徒は苦労したことと思います。そのような中、生徒の頑張りや保護者の皆様のご理解とご協力のお陰をもちまして、怪我なく、無事に大会を終えることができたことを嬉しく思います。大会の最後には雨が降り出し、泥んこの中での徒競走となりましたが、得手不得手に関係なく、悪条件でも一心にゴールを目指し、生徒一人一人が全力を出してくれました。「心を密に完全燃焼」のスローガンをそれぞれが体現してくれたことを誇りに思いますし、讃えたいと思います。

こうして大きな実りを得て体育大会が終わりましたが、2学期は 生徒会役員改選や修学旅行、中体連駅伝大会・新人大会、文化祭等 々、生徒たちは教科以外の諸行事が続くために大忙しです。保護者 の皆さまには、今後とも生徒に全力で頑張ることを促し、励まし、 見守ってくださいますようよろしくお願いいたします。

さて、1学期末に共通実践事項について評価していただきましたが、下記のとおりです。平素より声かけをしていただいていることに感謝申し上げます。保護者の方の声かけは、生徒に自身の姿を振りかえらせ、課題を見つけるさせためのツールになります。そして、「ほめる」声かけは、前に進むため、進路を選択・決定する上でのエネルギーになります。学校での話題から、また、家庭での「役割」

への自させるおすいしまかけります。 「声がいしまかけ」というである。 「方がいしまがけ」というである。 「方がいしまがは、「方のでは、一種物」」では、 「一種物」」では、 「一種物」」では、 「一種物」」では、 「一種物」」では、 「一種物」」では、 「一種物」というでは、 「一世を、 「一世を 

校訓	-No	共通実践事項		評価	
自主	1	学習用具や宿題の忘れ物がないように、子どもへの確認や声かけをします。 (学校や PTAの調査物も含む)	3.	2	
	2	その日の学習内容について、機会を見つけて子どもへの声かけに努めます。「授業は どこまで分かった?」「どのようなことを習った?」(「KSちょう」の確認も含む。)	2.	5	
	3	「学年×30分+60分」の学習時間を確保するように時間の使い方の工夫について 声かけをします。	2.	7	
不屈 協力	1	日頃から、気持ちの良いあいさつに親子で取り組みます。	3.	5	
	2	子どもに家庭での役割を持たせるとともに、「整理整頓やそろえること」の習慣づけ について声かけをします。	3.	0	
	3	子どもの努力を認める声かけや、将来の進路についての語り合う機会の設定に努めます。	3.	2	
健康	1	安全な登下校を第一に、交通ルールを守ることや登下校における危険な場所について 注意を促す声かけに努めます。	3.	3	
	2	「早寝・早起き・朝ごはん運動」や「手洗い・うがい・マスク着用の励行」, 「スマ ホ等の9:00オフ・1時間以内の使用」に努めます。	3.	0	
	3	検診の結果を受けて早めの治療に努めます。(特に視力低下やむし歯)	3.	4	
	4	健康の維持や安全面に留意し、子どもに自力登校を勧めます。	3.	3	

【第75回体育大会】



第75回体育大会が9月12日(日)に開催されました。新型コロナウイルス感染拡大防止・蔓延防止等重点措置がとられている中での体育大会開催であり、保護者の皆様におかれましては、入校制限措置等、ご協力頂き本当にありがとうございました。

体育大会は、大会スローガン「有明中、心は密に完全燃焼!!」 のスローガンのもと、各応援団長のもと、応援演技や競技に白熱 した姿が見られました。

大会の後半からも大きなというでは、 大会の後半からも大うの後れで競技がも大きなに、 大な一生懸した。 も見いた。 も見いでは、 して、 を見いる。 もりに、 もりに、 もりに、 もりに、 もりに、 もりに、 たいました。 はいました。 はいました。



## 【遠隔 情報教室】





KDDIの講師の方に、福岡から ZOOM 利用で、情報教室を開いて頂きました。とても便利なアイテムであるスマホです。大人も子どももスマホへの依存度は、とても高くスマホ無しでは、生活しにくく感じる方が多いと思います。だからこそスマホを決まりを持って使うことが求められます。有明中学校の生徒のスマホのみ所有率は9月17日現在、1年生56%、2年生48%、3年生50%、全校52%でした。家庭での決まりを再度話し合って見直してください。メディア 9:00off 1時間内使用に加え、使う場所も一考。

〈地区健康に関する標語〉

特選:2B土橋さくらさん「増えるほど 何かを失うメディア時間」 入選:1A畠中清志さん 「気をつけろ メディアの沼は抜けられない」

#### 【いのちの授業 がん教育】



「いのちの授業 がん教育」が9月17日(金)に、2・3年生を中心に行われました。NPO 法人がんサポートセンターかごしまの泊利香さん、野田真紀子さん、三好綾さんの3名の方に、ZOOM を使った遠隔でのお話を各学級でして頂きました。

「『がん』と告げられたときのこと」や「『がん』との闘病生活のこと」、「尊い命のこと」、「『いのちの授業』を命の限り続けられた上水流さんのこと」など、TV画面を通しての話ではありましたが、皆、真剣に聞き入っていました。「命」の大切さについて改めて感じ取ってくれたことと思います。

### 【みんなに活用してもらいたい。タブレット】

「みんなに手軽にタブレットを使ってほしい、使い方次第で、深まりのある学習になる」との考えから9月2日から登校後、すぐ自分の机の中に保管をし、授業中、ワンポイントでも活用できるようにしました。しかし、すでに学習外でのタブレット活用の兆しもチラホラ。改めて、タブレット活用で授業が充実できるよう一人一人が自覚しよう。

# これからの主な行事

9月24日(金) 租税教室(2年生)

27日(月) 2学期中間テスト1日目

28日(火) 2学期中間テスト2日目

30日(木) 曽於地区中学校駅伝競走大会(しおかぜ公園)

10月1日(金) 生徒会立会演説会 身体測定

9日(土) 総合進路(先輩に学ぶ)職業講話

キラリ輝く「しぶしっ子」育成講演会(人権教育)

12日(火) 3年実力テスト1日目 地区新人戦

13日(水) 3年実力テスト2日目 地区新人戦

14 日(木) 後期生徒総会

15 日(金) 2年生修学旅行事前指導

18日(月) 2年生修学旅行1日目

19 日(火) 2年生修学旅行2日目

20日(水) 2年生修学旅行3日目

21 日(木) 2年生休養措置日

23 日(十) 志学教室

26 日(火) 生徒会専門部会・学びの時間

28 目(木) 文化祭リハーサル (5・6 校時)

29日(金) 第75回文化祭 第4回学校運営協議会

